

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan analisa terhadap teks berita Program Kerja Jokowi dalam Penanggulangan Banjir dan Kemacetan, peneliti dapat menuliskan kesimpulan dari beberapa aspek berikut ini:

1. Teks Berita yang Dianalisis: SKH Kompas menampilkan pemberitaan penanggulangan banjir dan kemacetan cenderung berhati-hati dan menerapkan jurnalisme investigatif Mengutip tokoh jurnalisme investigasi modern, Robert Greene, menurut Harsono liputan investigasi merupakan karya seorang atau beberapa wartawan atas suatu hal yang penting terkait dengan kepentingan masyarakat. Namun yang membedakannya ia dirahasiakan oleh mereka yang terlibat. Liputan investigasi minimal memiliki tiga elemen dasar.

Pertama, liputan yang dihasilkan harus asli dari wartawan, bukan hasil investigasi pihak lain yang ditindaklanjuti oleh media.

Kedua, subyek investigasi merupakan kepentingan bersama yang cukup masuk akal untuk mempengaruhi kehidupan sosial mayoritas pembaca surat kabar atau pemirsa televisi bersangkutan.

Ketiga, ada pihak-pihak yang mencoba menyembunyikan kejahatan ini dari hadapan publik.

Dalam aspek psikologis, Dicky Pelupessy mengatakan bahwa tindakan manusia searah dengan usaha pemenuhan kebutuhannya. Dan manusia tersebut merasa bahwa kebutuhannya dapat terpenuhi melalui pendekatan dan gaya jurnalisme investigasi. Kondisi inilah yang dimanfaatkan oleh

media. Media menyajikan “faktualitas” serta memberikan informasi yang menstimuli struktur pengetahuan individu.

2. Faktor yang mempengaruhi pemberitaan dalam media

Banyak faktor yang mempengaruhi pemberitaan suatu peristiwa diantaranya pandangan pengelola media (wartawan) melihat suatu peristiwa, visi dan misi media serta kebijakan redaksional media.

Wartawan Kompas sebagai pengelola media memandang peristiwa ini sebagai peristiwa lokal yang memiliki nilai berita yang tinggi. Adanya faktor *prominance* (ketokohan), *proximity* (kedekatan), *timelines* (waktu kejadian), *significance* (penting tidaknya suatu kejadian), dan *magnitude* (besar tidaknya suatu kejadian). Sebagai koran nasional, Kompas menyajikan berita selengkap dan sedetail mungkin. Dalam hal ini, berita ditampilkan dengan menggunakan infografis tentang kronologi peristiwa dan foto pendukung informasi maupun foto-foto lainnya.

B. Saran

1. Bagi Pengelola Media

Dalam memberitakan suatu peristiwa seperti prodalam penanggulangan banjir dan kemacetan, sebaiknya "Kompas" tidak hanya berfungsi sebagai media penyampai informasi saja. Melainkan dapat berfungsi sebagai media pengawasan sosial, sehingga beritanya lebih bermakna dan kritis.

2. Bagi Peneliti Lain

Adanya keterbatasan dalam penelitian ini yakni tidak adanya pengukuran tentang bagaimana berita dikonstruksikan oleh khalayak, untuk itu peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat dilakukan, sehingga hasil